

## Presseinformation

Bernd Wagner  
Teamleiter Presse

Baden-Württembergische Bank  
Kleiner Schlossplatz 11  
70173 Stuttgart  
Telefon 0711/ 127-76402  
Telefax 0711/ 127-6676402  
Bernd.A.Wagner@BW-Bank.de  
www.BW-Bank.de

17. Februar 2021

*Spende der BW-Bank*

### **T-Shirts für die Kampagne #VereintinVielfalt**

*Die BW-Bank spendet 4.000 Euro an die Sportgemeinschaft Stern Deutschland e.V. mit Sitz in Bad Cannstatt. Mit der Spende unterstützt die Bank die Kampagne „#VereintinVielfalt“ des Sportvereins. Sie richtet sich gegen Abgrenzung und Diskriminierung aufgrund sexueller Orientierung und körperlicher Einschränkungen.*

„Wir stehen hinter den Zielen von #VereintinVielfalt und unterstützen deshalb sehr gerne die Kampagne bei ihrem Einsatz für dieses wichtige gesellschaftliche Anliegen“, sind sich Thomas Wagner, Leiter des Privaten Vermögensmanagements Stuttgart-Süd der BW-Bank, und Vermögensmanager Maximilian Merle einig. Mit der Spende über 4.000 Euro will die SG Stern Deutschland, mit über 35.000 Mitgliedern an 35 Standorten der größte deutschlandweite Breitensportverein, T-Shirts für die Sportlerinnen und Sportler sowie die ehrenamtlichen Mitglieder anschaffen. Die T-Shirts haben das Ziel, für Aufmerksamkeit und wachsende Präsenz des Themas zu sorgen. Die BW-Bank spendet aber nicht nur für die Kampagne. Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des LBBW-Konzerns, zu dem die BW-Bank gehört, wollen sich auch aktiv

Seite 2

Presseinformation

17. Februar 2021

an Aktionen beteiligen, sobald die Corona-Pandemie dies wieder umfangreicher zulässt.

„Die Spende an #Vereintinviefalt ist ein schönes Signal, dass wir Offenheit beim Thema sexuelle Orientierung und Geschlechteridentität in der LBBW nicht nur nach innen leben, sondern uns auch nach außen dafür einsetzen“, erklärt Sabine Schiffer, Diversitybeauftragte der LBBW. Innerhalb der Bank ergänzt das Netzwerk BRAVE inzwischen das bisherige Spektrum der diversityorientierten Unternehmenspolitik. BRAVE, welches als Akronym für „Bankers Respect And Value Each other“ steht, setzt sich unter anderem für einen toleranten und weltoffenen Umgang mit der sexuellen Orientierung jedes einzelnen Menschen ein.